

# 虹の橋

## NPO法人 メンタルネットとよかわ ニュース

NO. 98  
2015年8月号

NPO法人  
メンタルネットとよかわ  
豊川市諏訪2-240  
ヨネヤマビル 2F  
電話 (0533) 85-1710  
Email m-toyokawa@mentalnet.or.jp  
2015. 8. 1発行

Send Happiness  
Galato & Sweets  
Send Happiness

### 心の風景2015 ～手をつなぎ心をつなぐフェスティバル～

楽しかった一日

◎7月20日(月・祝) 10:30~16:00

◎豊川ボランティア・市民活動センター(プリオ4階)  
プリオ5階プリオホール



実行委員会を重ねて準備をしてきたフェスティバルが豊川市知的障害者育成会との共催で、7月20日(月・祝)に開催されました。

当日は、初めての会場で戸惑うこともありましたが、朝10時30分のオープニングから4時のエンディングまで、大勢の方が様々なイベントを楽しみました。

4階では、地元出身の三遊亭萬橘さんの落語を満員のお客様が満喫し、工作室では、アクセサリ作りやうちわ作り、陶芸の絵付けなど自分で作る楽しみを体験しました。

また5階のホールでは、フラダンスや太鼓の演奏、大道芸を観たり観客も一緒に輪になって踊ったりもしました。

市内の他の福祉事業所やメンタルネットとよかわ各事業所の販売コーナーもあり、参加者一人ひとりがそれぞれの楽しみ方ができたフェスティバルになりました。



### 七夕に願いを・・・

～ワークホーム ハピネス～

7月7日は七夕でしたね。

彦星と織姫が年に1度だけ会えるロマンティックな大イベントの日に、ハピネスでは彦星と織姫の愛の力にあやかろうとみんなでお願い事の短冊を書きました。

『家族仲良く暮らせませうに…』や『病気が良くなりますように…』等の健康や家族の平和を願うお願い事や、中には『映画監督になりたい!』、『お金持ちになりたい!』、『漢字検定に合格したい!』等具体的なお願い事をされている方もいました。ハピネス独自の竹箆に短冊を飾りみんなのお願い事を読み上げ、叶うといいね□□□□と願いました。

□□どうかお星様! ハピネスみんなのお願い事を叶えてくださいネっ□□□□□□

### ボウリング大会

～ステップ・1～

去年に引き続き、7月レクは豊川グランドボウルにてボウリング大会!

2ゲーム投げ、ゲーム平均値であるアベレージで順位を競いました。ガーターが出ればドンマイと励まし、スベア、ストライクが出ればみんなでハイタッチをする。そんな環境で和気あいあいとレクをおこなうことが出来ました。そして、アベレージ上位3位までとブービー賞を決め、豪華景品(?)が配られました。

昨今、ボウリング人口は減りつつあるそうですが、手軽に楽しめるスポーツとしてみなさんいかがですか?

外は35度!  
ジェラートの季節です!!

### 季節のジェラート

☆ブルーベリージェラート  
(「ほのくに」さんのブルーベリー使用)

☆パインシャーベット

焼き菓子詰め合わせ、ゼリー等予約承ります。  
数量などご相談ください♪



### 真夏の環境美化

～レインボーホーム～

2か月間、レインボーホームでは天候の影響で外の環境美化が出来ず、草がのびきっていました。そして、7月29日(水)、ついに環境美化のチャンスが訪れました。快晴の空で日差しが強く、気温は30度前後の中、草との戦いが始まりました。のびきった草は根っこや茎が丈夫で、なかなか切ったり抜いたりすることができず、1本抜くのに全力で力を使いました。戦い続けること20分ようやく全てではないですがきれいにすることができました。環境美化後みんなでおいしくスイカを頂きました(^\_^)v



BEFORE



AFTER

### 定員いっぱい

～グループホームSUWA～

グループホームに、新たにサンシティ諏訪が加わって4か月が過ぎました。

定員が4名増えましたが、丸田屋スワビルの方の空きと合わせてこの4か月の間に6名の新入居者があり、定員はいっぱいになってしまいました。

入居者は合計15名(男性9名・女性6名)になりサンシティ諏訪で行うミーティングも多目的室が狭くなってしまいました。次々新しい入居者が入ってきたことで、スタッフも対応に追われて大忙しでしたが、ようやく一段落。これからそれぞれが落ち着いて生活できるようになれば・・・と思います。

### 8月の卓球教室

28(金)13:00～  
豊川市体育館

